

Spectacle à l'ÉCHIQUIER

Mardi matin, les élèves de Maternelle ont assisté à un spectacle dans la salle de l'Échiquier.

Une occasion pour découvrir une vraie salle de spectacle.



Le retour des fleurs

« Dans l'air, un délicieux parfum flottait et les rayons du soleil dansaient sur le sol multicolore comme des milliers et des milliers d'arcs-en-ciel. »

Ne supportant plus la méchanceté des hommes, un sorcier les prive des fleurs et disparaît. Dès lors, le pays perd la mémoire des végétaux, devenus un mythe auquel plus personne ne croit... jusqu'au jour où une jeune femme décide de partir à la recherche du grand sorcier. Ce conte de tradition orale australien prend vie grâce à une belle voix off au timbre chaud et profond.

